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■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　関谷 徹　■ 副会長　瀧田 昌甫    ■ 幹事　新井 和雄
■ 会報委員会　委員長 河添 康徳　副委員長 早瀬 浩一 

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2579例会

　皆さんこんにちは。

　晩秋になり、寒さが今までと全く違ってきたように

感じられます。十分体調管理にご留意いただき、師走

を元気に過ごしましょう。

　今年も残す

ところ一月となり、今年度も５ヶ月が過ぎようとしています。本年度の

目標にあげました会員数５０名・会員増強についてですが、2 名の紹介の

お話はありますが、まだほど遠い状況です。ここで皆さんにもう一度お

願いします。皆さんのお知り合いの方等に一人、二人とお声かけをお願

いします。ご依頼があれば、会員増強委員会をはじめ、私もお伺いさせ

ていただく所存でございます。何とか目標を達成できるようにご協力を

お願いします。

　また、つくば銀行下館支店長の篠原会員ですが、本店への移動の為本日をもって退会されます。今後の活躍を

期待したいと思います。後任には大月支店長が入会される予定でおりますのでよろしくお願いします。

12月12日（水）  
 ● 会員卓話：黒澤 昌之 会員

幹
事
報
告

【幹事報告】
● ７ RC ゴルフコンペの会計報告と写真を受理。親睦活動委員会に

送付しました。

コップンカップ

会長挨拶　                          　   　   関谷 徹 会長 幹事報告　　　　　　    　　    新井 和雄 幹事

12月5日（水）  
 ● お祝い事・フリー

2820地区パストガバナー　山崎 清司様

下館RCの皆様

第４１回ロータリー研究会に出席しました。

田中作次 RI 会長がネパールを訪問したおり下館 RC 寄贈

の浄水設備プロジェクトを見学したお礼を述べました。

RI 会長より下館RCにくれぐれもよろしくお伝えください

と伝言を受けてまいりました。

【左）山崎パストガバナー・右）ＲＩ田中会長】



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

真 実 か ど う か、み ん な に 公 平 か、好 意 と 友 情 を 深 め る か、み ん な の た め に な る か ど う か

高梁訪問報告　　            日向野 陽 委員長

内容は来週の会報に掲載致します。

高梁RC訪問団長・日向野さん卓話宜しくお願いしま

す。今月もニューモラルを配布させていただきます。

日向野委員長、ご報告宜しくお願いします。

横浜にいる孫娘 美海が日本大学理工学部建築学科に

合格しました。高梁RCの皆様ご苦労様です。

高梁RC創立40周年記念訪問、卓話をさせて頂きま

す。

高梁RC訪問報告会、日向野会員ご苦労様です。

高梁 RC40 周年記念式典訪問団長、日向野さんの卓

話楽しみにしています。大変お世話になりました。

篠原支店長ご栄転誠におめでとうございます。

高梁RC訪問団の皆様ありがとうございました。

商工まつりに御祭倶楽部として参加しました。小林さ

ん、佐藤さんお買い上げありがとうございました。ラー

メン、焼きそば旨かったですか？

日向野さん高梁RCの訪問ご苦労様です。

日向野 陽さん高梁 RCにての 40 周年記念式典報告

（卓話）宜しくお願いします。式典参加の皆様ご苦労

様でした。筑波銀行、篠原 智さん栄転おめでとうご

ざいます。

日向野さん卓話楽しみにしております。高梁のホテル

で置いてきぼりの夢を見ましたが、日向野さんのおか

げで無事かえってこられました。感謝申し上げます。

高梁 RC 創立 40 周年記念式典では大変お世話にな

りました。日向野様の報告卓話楽しみにしています。

日向野さん報告宜しくお願いします。色々とありがと

うございました。少し高梁は遠いですね。

日向野団長報告宜しくお願いします。篠原さんいつか

またグランドでお会いしましょう。

先週末のバトミントン日本リーグ 2 部大会の結果を

テーブルに置かせて頂きました。上位 4 チームが 5

勝 2 敗の横並びで、おしくも勝率差で｢3 位｣でした。

下館の地から日本リーグ 1 部チームを出す夢は来年

必ずかなえます。本当に今回は悔しかったです。

日向野さん報告宜しくお願いします。

関谷 徹さん

新井 和雄さん

瀧田 昌甫さん

日向野 陽さん

新井 和雄さん

小林 一彦さん

加藤 昌美さん

鈴木 光則さん

諏訪 哲也さん

新井 利平さん

司代 隆之さん

永井 啓一さん

溝口 明洋さん

佐藤 昭さん

押田 浩さん

古川 耕一さん

河添 泰徳さん

スマイルBOX　                         佐藤 昭 委員長

篠原 智さん

黒澤 昌之さん

外山 壽彦さん

小林 芳枝さん

石川 真二さん

大関 幸政さん

奥沢 裕二さん

神山 芳子さん

中丸 健さん

皆様、大変お世話になりました。下館ロータリークラ

ブの益々のご発展をお祈り申し上げます。

寒くなりました。室内と屋外の温度差が大きいので

体調を崩さないようにがんばりましょう！日向野さん

卓話宜しくお願いします。

高梁 RC40 周年式典訪問ご苦労様でした。みやげ話

し宜しくお願いします。

高梁 RC40 周年の日向野さんの卓話楽しみです。ご

苦労様でした。

日向野さん、卓話楽しみにしております。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族

に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の

意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族

に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の

意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族

に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の

意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族

に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の

意を表したい。

出席報告　                              正根寺 幸雄 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

407334411/28

■ メークアップ
月   日 メークアップ場所 氏  名

11月22日
諏訪 哲也さん、溝口 明洋さん
押田 浩さん、神山 芳子さん

本日の合計　22,000円 / 累計 743,000円

下館ローター
アクトクラブ

本日の昼食

11月23日
日向野 陽さん、神山 芳子さん
溝口 明洋さん

結城ロータリー
クラブ


